

Bundesdruckerei

250.000 nPAs ausgeliefert

[03.12.2010] Seit der Einführung des neuen Personalausweises am 1. November 2010 hat die Bundesdruckerei 250.000 Dokumente ausgeliefert.

Die Bundesdruckerei, Hersteller und Lieferant des neuen Personalausweises (nPA), zieht vier Wochen nach der Einführung eine positive Bilanz: Das Unternehmen hat nach eigenen Angaben mehr als 250.000 der neuen, scheckkartengroßen Ausweisdokumente produziert und bundesweit an die Behörden ausgeliefert. Nach Aussage der Bundesdruckerei hielten sich die bei derart umfangreichen Projekten üblichen Verzögerungen in Grenzen. Lediglich bei einem Bruchteil der Beantragungen habe der Ausweis eine längere Lieferfrist als geplant, benötigt. Für die Herstellung der Ausweise hat das Unternehmen zusätzliche Kapazitäten wie beispielsweise eine neue Produktionsstraße aufgebaut. Die eingesetzte Technologie wurde dabei eigens für die Herstellung des neuen Dokuments entwickelt.

(cs)

Stichwörter: Digitale Identität, Neuer Personalausweis (nPA), Bundesdruckerei